

# Pressemitteilung

Datum: 19.12.2023  
Redaktion: Jérôme Lombard  
Thema: Berlin kauft Fernwärmenetz von Vattenfall

## **Berlin kauft Fernwärmenetz von Vattenfall**

Das Land Berlin übernimmt das Fernwärmenetz der Hauptstadt vom schwedischen Energieversorger Vattenfall. "Dies ist ein großer Erfolg für den Berliner Senat. Die SPD-Fraktion begrüßt ausdrücklich den Kauf des Netzes und sieht die Vorteile für die Energie- und Wärmewende in Berlin", sagt der energiepolitische Sprecher und stellvertretende Fraktionsvorsitzende der SPD-Fraktion Jörg Stroedter.

Bereits in der Enquete-Kommission 'Neue Energie für Berlin' hat unter Leitung des damaligen Vorsitzenden Jörg Stroedter das Berliner Abgeordnetenhaus eine umfassende Rekommunalisierungsstrategie beschlossen, die jetzt mit dem Kauf des Fernwärmenetzes nach der erfolgreichen Rekommunalisierung des Stromnetzes ihre Fortsetzung findet. "Der nächste Schritt muss jetzt eine Mehrheitsbeteiligung des Landes Berlin an der GASAG sein. Das ist auch der Wunsch der dortigen Beschäftigten."

Kontakt:  
Jérôme Lombard  
Pressesprecher SPD-Fraktion  
Tel. 0151-29506880